
第 15回北栄砂丘まつり 

 

 町長の手嶋です。 

 3 年ぶりの北栄砂丘まつりの開催となりました。みなさんが本当に楽しみにされて

いたと思います。特に松本委員長をはじめとした実行委員のみなさんには、コロナ禍

での開催にはいろんな思いがあったと思いますが、開催決定していただき感謝申し上

げます。また長年、交流を続けております、滋賀県湖南市からもおいでいただき、出店

していただいております。ありがとうございます。 

 そして花火には、多くの方からの寄附がございました。本当にありがとうございま

した。 

 そもそも夏祭りには、古くから疫病退散とか台風が来ないようにとか、災いを振り

払うという意味があります。またコロナ禍で気分も目線も下向きかげんでありました

が、花火をあげることで少しでも上を向く、そんな気持ちになればと思います。 

 みなさんにはしっかりとした、コロナ感染予防対策をお願いしたいと思います。マ

スクの適正な着用、密にならない、喚起をする、消毒をこまめにする。よろしくお願い

します。 

 夏の終わりは、北栄砂丘まつりです。 

みなさんの元気で北栄の元気で、コロナや暑さを吹っ飛ばしていただき、明日から

の活力にしていただきたいと思います。 

本日の祭りがみなさんにとって楽しい思い出となりますこと、そして成功裏に終わ

りますことを祈念し、あいさつとさせていただきます。 
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